

Cinismo multilateral de Rusia aduce EU en ONU

Naciones Unidas, Dic. 17 (AP). La Asamblea General aprobó hoy una resolución patrocinada por la Unión Soviética que condena el "terrorismo de estado" y un delegado norteamericano lo calificó como "una práctica de cinismo multilateral".

El embajador José Sorzano, segundo de la jefa de la delegación de Estados Unidos Jeane Kirkpatrick, dijo que era "desfachatado" que la Unión Soviética presentara una resolución que condena actos "en que ellos mismos incurrir sistemáticamente".

La resolución, presentada por el canciller soviético Andrei Gromyko en su discurso en la asamblea en septiembre, fue aprobada por 117 votos, ninguno en contra y 30 abstenciones, mayormente de países occidentales in-

cluso Estados Unidos.

La resolución "condena políticas y prácticas de terrorismo en las relaciones entre estados". Exige que "ningún estado emprenda acciones encaminadas a una intervención militar u ocupación" o a sovarcar o desestabilizar gobiernos o sistemas socio políticos de estados "y cese de inmediato toda acción en curso".

El embajador asistente soviético Richard Ovinnikov dijo que la resolución claramente estaba dirigida a Estados Unidos. En deliberaciones de comité, los oradores soviéticos mencionaron a las acciones norteamericanas contra Grenada y Nicaragua.

Acerca del artículo sobre intervención militar, el em-
—Pasa a la página 39—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA LONDRES. Londres, Dic. 17 (UPI). Mikhail Gorbachev (izquierda), alto dirigente del Kremlin y que se encuentra en una visita de dos semanas en Londres, en un brindis durante una recepción hoy con el Secretario de Relaciones Exteriores Sir Geoffrey Howe.

Intereses comunes con Rusia aduce Thatcher

Londres, diciembre 17 (AP). Mikhail Gorbachev, segundo en jerarquía en el liderato soviético, exhortó hoy a que las superpotencias inicien conversaciones para proscribir las armas espaciales, mientras la primera ministra Margaret Thatcher afirmó que ella y el visitante pueden "traba-

jar juntos".

"Tenemos dos grandes intereses comunes", dijo la señora Thatcher a la British Broadcasting Corporation (BBC), "por lo que deberíamos hacer todo lo posible para que nunca vuelva a ser iniciada la guerra, y por lo tanto acu-

—Pasa a la página 42—

La revolución en la constitución de nicaragüenses

Madrid, Dic. 17 (AP). El recién electo gobierno de Nicaragua elaborará una constitución que responda a los principios básicos de la revolución sandinista, dijo hoy José Pasos, representante nicaragüense ante el Congreso del Partido Socialista Español efectuado en Madrid el pasado fin de semana.

Aunque no tiene un modelo fijo de constitución, el gobierno que asumirá el

—Pasa a la página 13—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Sin procedencia, Dic. 17 (UPI). Foto de archivo, de 1967, de Jean Pearce, que falleció el sábado en el suburbio de New Rochelle. Durante muchos años él fue tenor principal de la Opera Metropolitana de Nueva York.

490 muertos por reciente tragedia en capital México

México, D.F., Dic. 17 (AP). La cifra oficial de muertes causadas por las explosiones e incendios que devastaron el mes pasado un suburbio obrero de esta capital el mes pasado ascendió a 490, y la comisión del gobierno que investiga las

—Pasa a la página 13—

Cancilleres de Mercado Europa inician diálogo

Bruselas, diciembre 17 (AP). Los cancilleres de los 10 países que integran el Mercado Común Europeo iniciaron hoy dos días de conversaciones para reanudar las negociaciones con España y Portugal sobre su ingreso en enero de 1986.

Las negociaciones oficiales comenzarán mañana,

pero funcionarios de la Comisión Ejecutiva del MEC realizaron hoy contactos informales con representantes de España y Portugal, dijeron fuentes oficiales.

Las conversaciones informales, cuyos resultados no fueron publicados, se centraron en el desmante-

—Pasa a la página 15—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REELECTO. Madrid, Dic. 17 (UPI). El Primer Ministro Felipe González, ha sido reelecto como Secretario General del Partido Socialista Obrero Español. La mayoría del Congreso español decidió la continuación de España en la OTAN.

Bolivia en un difícil proceso democrático

Montevideo, Dic. 17 (AP). El canciller boliviano, Gustavo Fernández Saavedra, dijo hoy que el proceso democrático de su país "es de los más difíciles que se han vivido en el continente" ya que se "da en el contexto de una grave y honda crisis económica y de la natural y consecuente agitación social".

Fernández Saavedra recordó empero que "es necesario destacar la persis-

tencia con que el pueblo boliviano ha buscado una solución democrática a lo largo de años extremadamente difíciles y conflictivos".

En declaraciones formuladas a los periodistas al término de una conversación de una hora con el presidente electo uruguayo, Julio Sanguinetti, el ministro boliviano destacó que "el gobierno del presidente

—Pasa a la página 13—

Conceden plazo a deuda panameña

Panamá, Dic. 17 (AP). La banca internacional concedió al gobierno del presidente Nicolás Ardito Barletta "una prórroga de noventa días para los compromisos de vencimiento de su deuda externa", informa el diario "La Estrella de Panamá".

Agrega que "fuentes autorizadas del gobierno nacional informaron que el acuerdo se alcanzó el viernes 14 de diciembre en la ciudad de Nueva York, entre el comité acreedor de bancos internacionales y el gobierno panameño". A pesar de que normalmente los bancos

estadounidenses acreedores no conceden "con facilidad este tipo de extensiones de pago, la banca internacional reconoció que recientemente el gobierno panameño había realizado un significativo esfuerzo por instrumentar medidas para reducir el déficit fiscal sostenidamente, situando al país en condiciones de enfrentar sus obligaciones a tiempo", dice el diario.

Panamá tenía que renegociar 700 millones de dólares antes de fin de año con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

—Pasa a la página 15—

Estancamiento en el diálogo: Israel-Líbano

Nakoura, Líbano, diciembre 17 (AP). No hubo progreso en la reunión de hoy entre Israel y el Líbano para lograr un acuerdo sobre el papel de la Fuerza de Paz de las Naciones Unidas en el Sur del Liba-

no, el principal obstáculo en las conversaciones sobre retirada de tropas iniciadas hace seis semanas.

Un comunicado conjunto al concluir la décima ronda de las conversaciones dice

—Pasa a la página 42—

Inauguran Conferencia "Cuenca de la Plata"

Punta del Este, Uruguay, diciembre 17 (AP). El presidente uruguayo Gregorio Alvarez inauguró hoy la Décimo Quinta Conferencia de Cancilleres de la "Cuenca del Plata" con un discurso en el que reiteró su aspiración de convocar a una cumbre de jefes

de Estado americanos para analizar la crisis regional.

Alvarez habló ante los ministros de Relaciones Exteriores de Argentina Dante Caputo, de Bolivia, Gustavo Fernández Saavedra, de Brasil, Ramiro Sa-

—Pasa a la página 15—

Angola-Cuba planean frustrar esfuerzos EU

Lisboa, diciembre 17 (AP). Angola y Cuba están planeando frustrar esfuerzos de los Estados Unidos y Sudáfrica para negociar el retiro de soldados cubanos de Angola integrando 3,000 soldados cubanos negros al ejército angoleño, según in-

formes de prensa.

Un despacho de la agencia noticiosa portuguesa ANOP, citando a un angoleño de "ascendencia portuguesa" que dijo que desertó de las fuerzas de seguridad angoleñas la se-

—Pasa a la página 15—

al cerrar la edición

(Información página 42)



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA GAS VENENOSO. Bhopal, India, Dic. 17 (UPI). Bomberos participan en el proceso destinado a eliminar los restos del gas venenoso de la planta de

pesticidas Unión Carbide. Hace dos semanas, la fuga de gas de esta fábrica causó la muerte de más de dos mil personas por intoxicación.